

**Xinhua. 2014. "China proporcionará a Venezuela crédito para investigación de recursos minerales". Xinhua, julio 22**

BEIJING, 22 jul (Xinhua) -- El Banco de China anunció hoy que prestará 691 millones de dólares USA al principal productor de petróleo de Venezuela para financiar la investigación de depósitos minerales en el país sudamericano.

De acuerdo con el convenio firmado por el Banco de China, CITIC Group y Petróleos de Venezuela S.A. (PDVSA), el dinero financiará al CITIC Group para que realice estudios geológicos y de viabilidad sobre el desarrollo de minerales de oro y de cobre en el país.

Los detalles del acuerdo no fueron dados a conocer.

El convenio tuvo lugar después de que China y Venezuela prometieran elevar la cooperación en finanzas y minería, entre otras áreas, en una declaración conjunta emitida el lunes durante la visita de dos días que hizo el presidente chino, Xi Jinping, al país latinoamericano.

PDVSA es la mayor empresa de propiedad estatal en Venezuela y la mayor compañía en América Latina. El gigante petrolero tuvo ingresos de ventas por 121.000 millones de dólares USA el año pasado. Fin